

# Moody's ve estable el sistema bancario nacional

Continuará mostrando fuerte capitalización y utilidades altas, considera la calificadora

Pierre-Marc René  
cartera@eluniversal.com.mx

A pesar de que Moody's prevé una desaceleración del crecimiento del crédito en los próximos meses, la agencia calificadora mantuvo estable su perspectiva del sistema bancario mexicano.

En su reporte anual titulado *Perspectivas del sistema bancario: México*, la agencia considera que los bancos continuarán mostrando un amplio nivel de capitalización y utilidades altas, por lo que decidió mantener estable su expectativa, la cual permanece intacta desde 2010.

“La capitalización permanecerá fuerte y la rentabilidad sólida permitirá que los bancos generen capital internamente, asegurando recursos suficientes para soportar la expansión de crédito y absorber pérdidas potenciales sin arriesgar una reducción de capital por debajo del mínimo regulatorio”, señala David Olivares, vicepresidente y senior credit officer de Moody's.

Asimismo, los bancos gozarán de

acceso a fondeo de bajo costo y tendrán un fuerte poder de establecimiento de precios, lo que apoyará la generación de utilidades.

La calificadora agregó que el amplio nivel de capitalización y las reservas permitirán que los acreedores administren los costos crediticios “un tanto elevados” relativos al cambio de enfoque hacia créditos de mayor riesgo y rendimiento.

No obstante, Moody's prevé que el crecimiento del crédito se desacelerará en los próximos 12 a 18 meses, en comparación al año pasado. El crédito crecerá un 9%, en lugar del 13% registrado en 2013.

Esta desaceleración del crédito refleja un efecto retardado de la débil actividad económica de México en los últimos 18 meses, explicó la calificadora.

A pesar de este bajo crecimiento,

la intermediación financiera en México continuará creciendo gradualmente a partir de sus niveles “históricamente bajos”, conforme los bancos otorguen más crédito a personas físicas y empresas.

“Moody's espera que esta tendencia continúe conforme la economía de México comience a reflejar

los beneficios de una serie de reformas estructurales en sectores clave, incluyendo los de energía, telecomunicaciones y servicios financieros”, indica el reporte.

David Olivares aseguró que las inversiones esperadas en los sectores de energía y telecomunicaciones generarán oportunidades de negocio directas e indirectas para los bancos, especialmente en el financiamiento de compañías proveedoras, conformadas mayoritariamente por pequeñas y medianas empresas.

A pesar del mayor enfoque en clases de créditos de mayor riesgo y rendimiento, “la calidad de activos de los bancos permanecerá exten-



La capitalización permanecerá fuerte y la rentabilidad sólida permitirá que los bancos generen capital internamente”

David Olivares,  
vicepresidente  
de Moody's



**MIRADA.** Aunque la agencia prevé una desaceleración del crecimiento del crédito, mantuvo estable su perspectiva de la banca mexicana



samente estable, conforme se acelere poco a poco la economía mexicana”, agregó.

Por otra parte, Moody's prevé que la economía mexicana crecerá un 2.2% en 2014 y tendrá un mayor rendimiento en 2015 al incrementarse un 3.2%.

Esta perspectiva está basada en

las expectativas de la calificadora en que el gobierno gastará más, especialmente en el ramo de infraestructuras, lo que impulsará la demanda interna.

Además, la mejora de la economía estadounidense apoyará el crecimiento de la demanda externa mexicana.